

Namasté : 510 marcheurs réunis

La 32^e marche populaire internationale IVV organisée par l'association Namasté s'est déroulée avec succès. Trois circuits ont été proposés aux 510 marcheurs : 5 km (lotissement du Chambourg, retour par la ferme du Chambourg), 10 km (Woustviller, Ernestviller) et 20 km (Woustviller, Ernestviller, Grundviller et retour par Hambach). Les clubs les plus représentés sont : Cocheren (29), Grosbliederstroff (28), Spicheren (28), Forbach CTL (21), Neufgrange (16), Kalhausen (15), Willerwald (14), SCS Carnaval Sarreguemines (13), Holving (12), Wiesviller (10), Bliesbruck (10). Beaucoup de clubs allemands ont fait le déplacement, dont Entzheim, mais aussi des Belges.

La 33^e marche populaire internationale IVV aura lieu le 24 septembre.



Lors de cette manifestation pédestre un don a été remis à l'association "Ensemble pour Meline".